
¿E jí LOS BONOS de la Marina están
th^^ cerrando al alza este 2009

LA NÓMINA de marinos en puestos claves
de la estructura federal para el combate
a la delincuencia es cada vez mayor
ADEMÁS de la reciente llegada del
Vicealmirante Wilfrido Robledo a la Policía
Federal Ministerial vale la pena recordar
un nombramiento realizado hace un mes
por el procurador Arturo Chávez Chávez
que no hizo mucho ruido en su momento

EL 17 DE NOVIEMBRE fue designado
el Almirante José Luis Figueroa como
titular del Centro Nacional de Planeación
Análisis e Información para el Combate
a la Delincuencia CENAPI

Y HAY QUIENES piensan que esa incorpora
ción de gente de la Armada al trabajo de
inteligencia es lo que está generando
golpes recientes al narco como los
de Juárez Nuevo León y Cuernavaca

TAL PARECE que las pruebas de control
y confianza no son exámenes que pongan
nerviosos a los marinos ¿Será

LOS GOBERNADORES de estadospetroleros velita en mano comentan
que cada vez que hablan a Pemex

se sienten como en posada navideña tocan
y tocan y nadie les abre la puerta
CON DISGUSTO varios de ellos comentan
que desde la llegada de Juan José Suárez
Coppel como director general junto con el
nuevo Consejo de Administración las co
sas en la petrolera están como adormiladas

Y PARA COLMO dicen que la panista

Angélica Moya Marín gerente de
Desarrollo Social en Pemex trae a los
gobernadores como piñata a puros palos
PUES CON ESO de que ella es quien
reparte beneficios para municipios y
estados a los panistas les toca hasta
colación y a los priistas ¡cacahuates

e^3| AHORA queel ex ombudsman
«v» José Luis Soberanes tiene mucho

tiempo libre después da que no se pudo
quedar con uno de los dos asientos que
cambiaron de dueño en la Suprema Corte
de Justicia de la Nación dicen que quiere
abrir un despacho de asesoría

AL MENOS eso es lo que cuentan que estaba
haciendo ayer mismo en un restaurante de la
zona de San Ángel Inn donde se le vio con
la presidenta del PAN en el DF Mariana
Gómez del Campo
SEGÚN ESTO la también coordinadora
de la fracción panista en la Asamblea
Legislativa quiere que el ex defensor de los
Derechos Humanos le ayude a armar una
controversia constitucional en caso de que
como está previsto la próxima semana se
aprueben los matrimonios gays en el DF

FALTA VER si Soberanes quien en su
momento metió y perdió una controversia
por la despenalización del aborto quiere
echarse un segundo round contra la
asamblea capitalina

T7 CON ESO de que en esta época
navideña todo está cerrado o

muy lleno hay que aprovechar este día
para mandar de urgencia el esmoquin a la
tintorería porque antes de Año Nuevo y en
una de ésas antes de Navidad habrá boda

¿QUIÉN SE CASA Pues dicen que
finalmente la historia de La Gaviota
tendrá un final feliz y si bien no se casará
con el príncipe azul pronto contraerá
nupcias con un gobernador guapo
y copetón

¡VAYA final de telenovela
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